



Perpignan, le 15 juin 2024

Communiqué de presse

Louis ALIOT, Maire de Perpignan félicite
les cadets de l'USAP Champions de France

Un jour historique pour le Club et pour Perpignan !

« Je tiens à féliciter vivement les cadets Gaudermen de l'USAP – Pays catalan qui ont remporté un superbe match cet après-midi, face aux cadets du Stade Toulousain (38-22).

C'est historique pour le Club et c'est une magnifique victoire pour notre ville ! Je salue l'engagement de tous ces jeunes qui font preuve, sur le terrain, d'une passion et d'une fougue remarquables. Ils honorent notre cité et feront je l'espère beaucoup d'émules ! »

Contact presse :

Johanna HALIMI-CLAVÉRIE, chargée de communication
04 68 66 32 72 • 06 84 28 20 06
halimi.johanna@mairie-perpignan.com

